

Baumann Busbetrieb erhält Mittelstandspreis



Der Bayerische Finanzminister Huber überreicht den Mittelstandspreis 2007 der Mittelstandsunion an die Firma Baumann Busbetrieb GmbH.

Die CSU-Mittelstandsunion hat auf ihrer Landesversammlung Anfang Dezember die Firma Baumann Busbetrieb GmbH mit dem MU-Mittelstandspreis ausgezeichnet. Mit diesem Mittelstandspreis werden verdiente und innovative mittelständische Unternehmer und Unternehmen geehrt, die durch ihren Einsatz „Leuchttürme“ der mittelständischen Unternehmerkultur darstellen.

Baumann Busbetrieb ist ein inhabergeführter Betrieb in dritter Generation, das knapp einhundert Mitarbeiter beschäftigt und im Schüler- und Linienverkehr tätig ist. 2004 hat das Unternehmen ein umfassendes Qualitätsmanagementsystem eingeführt. Seniorchef Hans Baumann ist Vizepräsident des Landesverbandes Bayerischer Omnibusunternehmer. Das Geschäft führen Harald Baumann jun. und Frau Christiane.

PRESSEMITTEILUNG

Samstag 1.12.07

Finanzminister Erwin Huber überreicht den Mittelstandspreis 2007 der Mittelstandsunion an die Fa. Baumann Busbetrieb GmbH

Auf der diesjährigen Landesversammlung der Mittelstandsunion am Samstag, den 01.12.2007 in Augsburg wurde erstmalig der der MU-Mittelstandspreis 2007 verliehen.

Mit diesem Mittelstandspreis werden verdiente und innovative mittelständische Unternehmer und Unternehmen ausgezeichnet, die durch ihren Einsatz „Leuchttürme“ der mittelständischen Unternehmerkultur darstellen.

Das inhabergeführte Unternehmen in dritter Generation beschäftigt knapp einhundert Mitarbeiter. Es zeichnet sich im Linienerverkehr, beim Schülertransport und im Transfer durch höchste Qualität und Zuverlässigkeit aus. Dabei wird tagtäglich ein umfassendes Sicherheitskonzept verwirklicht. 2004 wurde ein Qualitätsmanagementsystem eingeführt, das alljährlich nach strengen Maßstäben zertifiziert wird.

Das Familienunternehmen mit 50-jähriger Tradition zeichnet sich auch durch das von ihm ausgehende gesellschaftliche Engagement aus: Die beiden geschäftsführenden Gesellschafter Hans Baumann (senior) und Harald Baumann (junior) sind in Ausschüssen der Industrie- und Handelskammer, in Mittelstandsverbänden und im Landesverband Bayerischer Omnibusunternehmen aktiv. Hans Baumann wirkt hier als Vizepräsident und Leiter der Tarifkommission.

Harald Baumann und Frau Christiane führen im Betrieb das operative Geschäft.